

El Eco de Cartagena.

Año XXVI.

DIARIO DE LA NOCHE.

NUM. 7365

Precios de suscripción.

CARTAGENA.—Un mes, 2 pesetas; tres meses, 6 id.—PROVINCIAS, tres meses, 7 50 id.—EXTRANJERO, tres meses, 11 25 id.
La suscripción empezará á contarse desde 1.º y 16 de cada mes.
Corresponsal en París para anuncios y reclamos, Mr. A. Lorette, 51 bis rue Saint-Anne

Números sueltos 15 céntimos.
REDACCIÓN, MAYOR, 24.

VIÉRNES 28 DE MAYO 1886.

Condiciones.

El pago será siempre adelantado y en metálico ó letras de fácil cobro.—La Redacción no responde de los anuncios, remitidos y comunicados, conserva el derecho de no publicar lo que recibe, salvo el caso de obligación legal.—No se devuelven los originales.

Anuncios á precios convencionales.
ADMINISTRACIÓN, MAYOR, 24.

LA EXPULSIÓN DE LOS PRÍNCIPES.

—O—

El «Diario de los Debates» anuncia que han surgido serias divergencias en el seno del gabinete francés sobre la cuestión relativa á la expulsión de los príncipes.

Añade que el presidente del Consejo de ministros, señor Freycinet, opina que no hay motivo para decretarla.

El gobierno está indeciso sobre la conducta que debe seguir sobre la expulsión de los príncipes, confirmando que existe una verdadera discrepancia en el seno del Consejo de ministros.

Esto no obstante, parece que la mayoría de los ministros han resuelto tomar el pulso á la Cámara é inclinarse ántes de la voluntad de ésta, á pesar de lo que dice hoy el *Diario de los Debates*, periódico anti-expulsionista, que supone á Freycinet hostil á la indicada medida.

De la lectura de los periódicos de París se desprende que las impresiones de la gran mayoría de los diputados republicanos son favorables á la expulsión, de lo cual deduce la prensa que esta se llevará á cabo dentro de un término muy breve.

Los periódicos republicanos oportunistas insisten en la necesidad de dar una vigorosa organización al partido republicano para combatir energicamente los trabajos del partido monárquico.

CONSEJO DE MINISTROS.

De' «Correo.»

«A las diez y media ha dado principio el celebrado hoy en la secretaria del ministerio de Estado.

Han asistido á él todos los ministros, excepto los de Guerra y Ultramar, que se encuentran enfermos.

El señor ministro de Hacienda ha dado cuenta á sus compañeros de un decreto sobre redención y enagenación de censos, que se calcula producirá al Tesoro un ingreso de veinte millones de pesetas.

Se ha hablado largamente de la situación económica en que se encuentra el Ayuntamiento de Madrid, cuyo asunto será objeto de nuevo y detenido exámen por parte del gobierno.

También se ha acordado, á propuesta del general Beranger, abrir un concurso para la adquisición de cañones para la Marina.

Sobre los indultos que han de concederse con motivo del alumbramiento de S. M. la Reina, también se ha ocupado el Consejo brevemente, quedando encargado de ultimar este trabajo el señor ministro de Gracia y Justicia.

El Sr. Camacho ha salido una hora antes de concluir el Consejo, que ha terminado á la una.

Después el Sr. Sagasta ha subido á las reales habitaciones con el objeto de saludar á S. M. la Reina Regente.

El Sr. Montero Rios, que ha concurrido al Consejo, esta tarde ha ido ya al ministerio de Fomento.

GRAVES DISTURBIOS EN ITALIA.

Han estallado gravísimos desórdenes en Trani (puerto del Adriático á 45 kilómetros de Bari) con motivo de las elecciones.

Un gran número de obreros que se habían reunido en las inmediaciones de la ciudad, marcharon sobre ésta, y después de una viva lucha con las tropas, que obligaron á retirarse, pegaron fuego á la casa del Ayuntamiento, á la aduana y al teatro.

Las pérdidas son enormes.

Varias personas han perecido abrasadas.

Otras fueron vilmente asesinadas.

La ciudad quedó durante algunas horas en poder de la plebe, que se entregó á toda clase de excesos.

En cuanto se tuvo noticia del hecho, marcharon á Trani tropas de Foggia y Bari, restableciendo el orden y prendiendo á 60 de los principales autores del tumulto.

EL VIAJE DE LOS CZARES.

El czar y la czarina, acompañados de sus hijos, han llegado á Moscow, siendo objeto de una recepción entusiasta.

No ha ocurrido ningún incidente digno de especial mención.

Ha llamado vivamente la atención un discurso que el burgomaestre de Moscow ha dirigido al czar de Rusia al verificar éste su solemne entrada en aquella ciudad.

Dicho funcionario, haciéndose intérprete del sentimiento público de Rusia, vino á decir que es una ignominia para la Europa cristiana que las cúpulas de Santa Sofía, Constantinopla ostenten todavía la media luna, y que esperaba que pronto brillara en ellas el signo de nuestra redención.

Estas palabras, después del discurso belicoso que pronunció el czar en Sebastopol, son muy comentadas.

Noticias Generales.

Un telegrama de Berlín dice que el Parlamento alemán confirmará seguramente la proclamación del estado de sitio en Spremberg.

En el dictámen relativo á dicho asunto se reconoce que la agitación socialista gana terreno, particular-

mente en el distrito de aquella ciudad, y que urge poner remedio á este estado de cosas.

Denuncia el hecho de que los periódicos socialistas que se publican en Suiza, concitando las pasiones populares contra el capital, circulan con profusión por Alemania entre las clases obreras.

Segun despachos de Catania, la lava corre en abundancia por la vertiente Norte del Etna, en dirección á Nicolossi.

También avanza rápidamente por el Noroeste, marchando hacia Relpasso.

Se temen grandes pérdidas, pues aquella se encuentra ya á ménos de tres kilómetros de las casas.

Las pérdidas son hasta ahora de poca consideración.

Desde ayer ha aumentado considerablemente la erupción del volcan, repitiéndose con violencia los sacudimientos subterráneos.

Se ha formado un nuevo cono que tiene unos 250 metros de base, por 200 de altura.

En una correspondencia de París se lee lo siguiente:

«De las operaciones verificadas por los agentes de contribuciones directas, se desprende que existen en París actualmente 47.500 habitaciones desahiladas de un precio superior á 500 francos. Segun el cálculo de un término medio, cada una de estas habitaciones debia estar habitada por cuatro personas, de lo cual resulta que la población ha disminuido en 190.000 individuos perteneciente á la clase bien acomodada. A este número de casas hay que añadir los pequeños locales ocupados por obreros y sus familias. Estas pequeñas habitaciones no se desocupan con tanta facilidad como las grandes pero así y todo hay muchas desocupadas; de tal manera, que, sin ser acusados de pesimistas podemos decir que la población de París ha disminuido en más de 200 000 almas.—El Corresponsal.»

La riqueza pecuniaria del mundo es aproximadamente: Rusia, 50 millones de cab za de ganado lanar; islas británicas, 29; Alemania 25; Francia, 25; España, 25; Austria, 21; Italia, 9; Portugal, 2,7; Serbia, 2,7; Grecia, 2,5; Dinamarca, 1,9; Noruega, 1,7; Suecia, 1,7; Holanda, 0,9; Bélgica, 0,6; Suiza, 0,5; Rumanía, 0,5; América del Norte, 50; América del Sur, 100; Africa, 100; Oceanía, 90; Asia, 109; que da un total de 567 millones de cabezas de ganado lanar.

Telegrafian de París que la comisión de presupuestos ha acordado abstenerse de examinar el presupuesto de Cultos, planteando así indirectamente la independencia de la Iglesia en Francia.

El pago será siempre adelantado y en metálico ó letras de fácil cobro.—La Redacción no responde de los anuncios, remitidos y comunicados, conserva el derecho de no publicar lo que recibe, salvo el caso de obligación legal.—No se devuelven los originales.

Un vecino de Alcoy que habia sido asistido por un «apóstol» en cierta enfermedad, se negó á satisfacerle los honorarios devengados y le envió á que cobrase á casa del subdelegado de medicina, pero el «apóstol» renunció á la visita, propinando á su cliente como última droga un soberbio navajazo.

Circula con insistencia en Ciudad Real la noticia de que un maestro de escuela de un pueblo cercano á aquella capital ha crucificado á un niño que estaba puesto bajo su dirección. Ignórase la exactitud de ese rumor estupendo.

Acaba de publicarse en Londres la Memoria de la Sociedad de Salvamentos marítimos ingleses, que cuenta sesenta y dos años de existencia. La Sociedad posee 290 botes salvavidas, de los cuales 30 se han establecido durante el año pasado. Por su mediación se han salvado en dicho año, 371 personas y 20 buques, habiéndose concedido premios á otras embarcaciones de la costa que salvaron 484 personas más, lo que hace un total de 555 vidas salvadas.

El dato más satisfactorio es que habiendo sido arrojados al agua los botes para 190 casos, muchos de ellos con mucha mar, no ha habido que lamentar la pérdida de ningún tripulante de las embarcaciones de la Sociedad.

Los gastos durante el año ascendieron á pesetas 1.350.000, cubiertas en su casi totalidad por donativos particulares.

Desde el año 1824 en que se estableció esta Sociedad, se han salvado por su auxilio 31 910 personas.

Se han recibido interesantes noticias de la captura en la isla de S. Andrés del buque filibustero «City of Mexico.»

Se realizó la aprehensión por el vapor «Jorge Juan» de la armada española y el buque de guerra «Galena» de los Estados Unidos.

El «Ciudad de Méjico» que formaba parte ántes de la línea Alexander, y fué comprado hace un año por un hombre, cuyo nombre supuesto era Hollander, llevaba á su bordo 30 hombres, armas y documentos importantes que hicieron sospechar un proyecto de expedición contra Honduras y Cuba.

El «Galena» condujo el vapor inglés á Cayo-Hueso y el «Jorge Juan» regresó á Cuba.

El «City of Mexico» está comprado.